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それでは、新幹線について３点目の質問に移ります。 

 市長は、昨年の 12 月議会で、新駅が設置されれば周辺開発が促進され、定住人口

の促進、企業立地が期待される旨の発言をされています。 

 その時点から、早くも１年以上が経過していることを思えば、１年前よりさらに踏

み込んだ御見解をお聞きできるものと推察いたします。 

 そこで今現在、こうした周辺整備計画をどのような手法で進められていこうとお考

えなのか、詳細をお聞きしたいと存じます。 


